

Lutz Hellmann erneut unter 1:30

Zum letzten Formtest vor dem Saisonhöhepunkt in Köln zog es Lutz Hellmann für einen Kurzausflug in die nordhessische Metropole Kassel, die drittgrößte Stadt Hessens. Der dortige Marathon, welcher im letzten Jahr durch einen Fauxpas bei der Streckenführung in der Elitegruppe unfreiwillig in die Läufer Schlagzeilen geriet, präsentierte sich als perfekt organisiertes, Familienfreundliches und stimmungsreiches Event. Lutz ging über die Halbmarathonstrecke an den Start und erwischte bei sonnigem Wetter einen guten Tag. Gleichmäßig zog er sein Tempo durch und landete -fast zeitlich zum Frühjahrshalbmarathon in D`dorf- bei einer 1:29:23. Die Strecke hatte zwischen km 10 und km 16 ein paar Steigungen zu bieten, so dass auf einer komplett flachen Strecke gefühlt ca. 25-30 Sekunden drin gewesen wären ;-). Lutz belegte in der M40 den 7. Platz und im Gesamteinlauf wurde er 72.ter, von etwas mehr als 2.000 Finishern. Lutz` Dankeschön an die "ausgewanderte" Deuzerin Vanessa Jost; der Kurzbesuch incl. Stadtführung am Samstag entpuppte sich als beste Vorbereitung auf den Lauf! :-)